
REQUERIMENTO Nº 014/2017

                                                 O Vereador abaixo subscrito, na forma regimental, e após
ouvido o Plenário, REQUER o envio deste a Sua Excelência Valdir Couto de Souza Junior,
Prefeito Municipal, e Senhora Cândida Thereza de Andrea Ferreira, Secretária Municipal de
Educação, no sentido que seja regularizado, com urgência, o transporte escolar do P.A
Uirapuru.

                                               JUSTIFICATIVA:

                                 	           Diversas reclamações neste sentido foram trazidas a este
Vereador, informando que desde o inicio do 2° semestre do ano letivo, o transporte escolar do
P.A Uirapuru não vem ocorrendo de forma regular, fator este que traz prejuízos aos
estudantes daquela comunidade. Ante ao exposto esperamos que as providências sejam
tomadas com vistas à regularização urgente do transporte escolar. 

                                               	Sala das Sessões em, 03 de agosto de 2017.

	                             Ver. Pablo Ruan Pache Corrêa – PSB

			
	                         Ver. Danilo Bortoloni Catti - PSDB				


